
 Reparaturen/Wartungen 
 
 
 
 
Alle in den Liegenschaften der Horton Europe GmbH & Co KG Schweinfurt tätigen Unternehmen bestätigen 
mit Auftragsannahme, dass alle eingesetzten Mitarbeiter über die gesetzlich erforderliche Qualifikation 
und eine aktuelle Unterweisung gemäß der geltenden Unfallverhütungsvorschriften für die ausgeführten 
Tätigkeiten verfügen. Weiterhin wird bestätigt, dass alle eingebrachten Maschinen und Werkzeuge aktuell 
nach den erforderlichen gesetzlichen und berufsgenossenschaftlichen Anforderungen geprüft sind. Unser 
Sicherheitsbeauftragter ist berechtigt, die entsprechenden Nachweise anzufordern und die Arbeiten bei 
Verstößen unverzüglich einzustellen. 
 
Die eingesetzten Mitarbeiter müssen sich vor Aufnahme der beauftragten Arbeiten bei Horton Europe 
anmelden. 

 
 

 
Maintenance work 
 
All companies working on the properties of Horton Europe GmbH & Co KG Schweinfurt confirm by 
accepting the order that all employees used have the legally required qualifications and current instruction 
in accordance with the applicable accident prevention regulations for the activities performed. 
Furthermore, it is confirmed that all machines and tools brought in are currently inspected in accordance 
with the necessary legal and trade association requirements. Our safety officer is entitled to request the 
relevant evidence and to stop work immediately in the event of violations. 
 
The employees used must register with Horton Europe before commencing the commissioned work. 
 


